

« Ce 30 septembre je décide de partir pour d'autres horizons, pour essayer d'accomplir tout ce que j'ai appris à Canal 2. Merci pour l'enseignement, mille fois merci, si j'ai été un bon élève, ça va peut-être permettre à... », annoncé sur les réseaux sociaux, le désormais ex animateur de Canal Matin et commentateur sportif sur Canal 2 International.

Aimée Moukoko quitte ainsi la chaîne privée au logo vert après 5 années de bons et loyaux services.

Sa dernière apparition sur Canal 2 était hier mercredi 30 septembre, Aimé Moukoko commentait alors match de la Liga Espagnol de Barcelone contre le Real Madrid.
